

# *L'Équateur félicite Syriza pour sa victoire électorale*

---



Quito, 28 janvier (RHC-PL) Le Mouvement Alianza País et le ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, ont adressé leurs félicitations au parti de gauche Syriza et à son dirigeant Alexis Tsipras, pour leur victoire électorale de dimanche dernier.

Dans un communiqué émis à Quito, le Mouvement Alianza País dirigé par le président Rafael Correa, a assuré que la victoire de ce parti de gauche en Grèce constitue un tournant pour ce pays européen et pour l'Europe en général.

La direction du Mouvement Indépendantiste National Hostosiano de Porto Rico a également félicité Syriza, et elle a signalé que cette victoire constitue une réponse aux politiques économiques néolibérales qui dévastent l'Europe.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/44922-lequateur-felicite-syriza-pour-sa-victoire-electorale>



**Radio Habana Cuba**